

ABSTRAK

Khoirunnisa, 2024. Peningkatan Kemampuan Menelaah Struktur dan Kaidah Kebahasaan Serta Menyajikan Teks Prosedur dengan Menggunakan Model *Numbered Head Together* (NHT) (Penelitian Tindakan Kelas pada Peserta Didik Kelas VII Madrasah Tsanawiyah (MTs) Al-Khoeriyah Bantar Kota Tasikmalaya Tahun Ajaran 2023/2024). Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Siliwangi.

Menelaah struktur dan menyajikan teks prosedur merupakan kompetensi dasar yang harus dicapai oleh peserta didik kelas VII berdasarkan kurikulum 2013 revisi. Meskipun demikian, pada kenyataannya masih banyak peserta didik kelas VII C MTs Al-Khoeriyah Bantar Tahun Ajaran 2023/2024 yang belum mampu menelaah struktur dan kaidah kebahasaan serta menyajikan teks prosedur.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dapat atau tidaknya pembelajaran *Numbered Head Together* (NHT) meningkatkan kemampuan menelaah struktur dan kaidah kebahasaan serta menyajikan teks prosedur. Metode penelitian yang penulis gunakan adalah metode Penelitian Tindakan Kelas (PTK).

Berdasarkan hasil pengolahan data, hasil belajar siklus I aspek pengetahuan kompetensi dasar 3.6 menelaah struktur dan kaidah kebahasaan, peserta didik yang belum mencapai KKM 19 orang (68%) dan yang sudah mencapai KKM 9 orang (32%), dan aspek keterampilan kompetensi dasar 4.6 menyajikan teks prosedur, peserta didik yang belum mencapai KKM 19 orang (68%) dan yang sudah mencapai KKM 9 orang (32%) standar KKM di MTs Al-Khoeriyah Bantar 75, pada siklus II, aspek pengetahuan kompetensi dasar 3.6 menelaah struktur dan kaidah kebahasaan, peserta didik yang sudah mencapai KKM 28 orang (100%), dan aspek keterampilan kompetensi dasar 4.6 menyajikan teks prosedur, peserta didik yang sudah mencapai KKM 28 orang (100%).

Hasil uji Wilcoxon diketahui bahwa W hitung $(0) < W$ tabel $(0,01)$. Artinya, terdapat peningkatan nilai rata-rata yang signifikan dari siklus I ke siklus II. Hal tersebut menunjukkan model pembelajaran *Numbered Head Together* (NHT) dapat meningkatkan kemampuan dalam menelaah struktur dan kaidah kebahasaan serta menyajikan teks prosedur pada peserta didik kelas VII C MTs Al-Khoeriyah Bantar Tasikmalaya 2023/2024.